

Fotos: Klemens Fellner (3)



„Bootshaus“-Küchenschef Lukas Nagl mit seiner Julia und Sohn Tristan, der sich bald über eine Schwester mit dem Namen Isolde freuen darf.



Auch Barbara und Georg Hrovat, die beiden Kaffeeröster aus Bad Ischl, waren im „Bootshaus“.



DONAUwellen

VON ANDI SCHWANTNER

„Das Bootshaus“ feierte mit vier Köchen

Babyalarm am Traunsee!

Welt... „Katzenfisch und andere Kuriositäten“ lautete das Motto im Restaurant „Das Bootshaus“ in Traunkirchen. Wo bei Monika und Wolfgang Gröller die vier ehemaligen Steirerlehrer Manuel Rossi, Gerhard Schiller, Thomas Hofer und Lukas Nagl zauberten. Dabei ging es aber in erster Linie um kulinarische Köstlichkeiten, die in dieser Art und Weise nicht gerade täglich auf den Tisch kommen.

Für Nagl ein echtes Heimspiel – erkochte er doch fürs „Bootshaus“ mittlerweile zwei Hauben (Gault Millau 2014). Nicht nur deshalb stand der Garer im Mittelpunkt, sondern auch, weil bei ihm und seiner Herzdame Julia Babyalarm herrscht. Nach Sohn Tristan wird bald Töchterchen Isolde das Licht der Welt erblicken...

Bei der Feier mit rund 80 Gästen schaute auch Ex-Jedermann Peter Simonischek mit Ehefrau Brigitte Karner vorbei. Der Schauspieler gilt als Freund des Hauses und kehrt regelmäßig in der Traumlocation ein. Auch dabei: Hubert Stöhr, Chef der Brauerei Schloss Eggenberg, sowie Kaffeeröster Georg Hrovat.



Schauspieler Peter Simonischek schaute mit Ehefrau Brigitte Karner bei Gastgeber und Hausherr Wolfgang Gröller (r.) vorbei.

US-Star Robert Maschio ist morgen in Linz und Wels. ▶



Foto: Starpix

„Scrubs“-Seriensstar gastiert in Wels und in Linz Premiere für „Hollywood-Doctor“

TV... In der mittlerweile abgesetzten US-Ärztserie „Scrubs – Die Anfänger“ schlüpfte Robert Maschio in die Rolle des „Dr. Todd“. Und war dabei so gut wie nie um einen anzüglichen Spruch oder um gefefferte Witze verlegen. Nun schaut der schrullige „Hollywood-Doctor“ erstmals in Oberösterreich vorbei. Er „ordiniert“ bei seiner Premiere morgen, Freitag, zuerst in der Welser SCW (ab 16.30 Uhr) und danach noch in der Linzer Remembar (ab 23 Uhr). Wer den sympathischen Fernseh-Star also einmal ganz hautnah erleben möchte, hat natürlich bei beiden Terminen die Möglichkeit, ein Autogramm und ein Erinnerungsfoto zu ergattern.